



Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Neue Tradition fürs Wiener Wiesn-Fest Botschafterin Sprenger

Heute in genau sechs Wochen geht das größte Brauchtums- und Wiesn-Fest des Landes in seine sechste Auflage. An 18 Tagen verwandelt sich da das Festgelände vor dem Wiener Riesenrad in die erste Adresse für fesche Dirndl und Schürzenjäger – Karten für das große Fest gibt es noch auf www.ticketkrone.at

Neben 700 Stunden Live-Programm vom Feinsten ist das Fest ab heuer um eine Tradition reicher. Zum ersten Mal wird es eine Trachtenbotschafterin geben. Die Mischung aus Tiroler Wurzeln und Wiener Schmääh qualifizierten Schauspielere-

rin und Intendantin Kristina Sprenger, 40, für die Aufgabe: „Ich liebe Trachten und finde, dass einfach jede Frau in einem Dirndl fantastisch aussieht!“ Stimmt. Beim Shooting vor dem Wiener Riesenrad gestand die Bergfexin: „Höhe geht für mich ja eigentlich nur in den Bergen – mit dem Riesenrad bin ich noch nie gefahren – steht aber auf der Liste der Dinge, die ich noch gern tun würde!“

Fotos: Andreas Tischler (2)



Bei strahlendem Sonnenschein hüpf es sich halt leichter: Trachtenbotschafterin Sprenger im Gössl-Dirndl und Kränzchen von „Miss Lillys Hats“-Designerin Niki Osl.

Für jeden was dabei!

© 01/588 85-100

ticketkrone.at



Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag